

Medieninformation

Sächsisches Staatsministerium für Wirtschaft, Arbeit, Energie und Klimaschutz

Ihr Ansprechpartner

Jens Jungmann

Durchwahl

Telefon +49 351 564 80600

Telefax +49 351 564 80680

presse@smwa.sachsen.de*

02.07.2019

Startschuss für den Breitbandausbau in Heidenau

Staatssekretär Stefan Brangs, Beauftragter der Staatsregierung für Digitales, hat heute den Startschuss für den Ausbau der Breitbandinfrastruktur in Heidenau gegeben. Im Rahmen der nun beginnenden Baumaßnahmen sollen etwa 76 Kilometer Glasfaser und weitere 8 Kilometer Leerrohre verlegt werden. Die förderfähigen Kosten belaufen sich insgesamt auf fast 1,3 Millionen Euro, wovon 515.000 Euro über die Landesförderung des Freistaats finanziert werden. Die Bauarbeiten sollen voraussichtlich Ende 2020 abgeschlossen sein.

Staatssekretär Stefan Brangs: „Termine wie dieser zeigen: Wir sind auf dem richtigen Weg. Der Breitbandausbau im Freistaat geht voran. Die Staatsregierung unterstützt den Breitbandausbau so stark wie nie zuvor. Denn eine flächendeckende und leistungsfähige Breitbandinfrastruktur ist die Voraussetzung, um die vielfältigen Chancen der Digitalisierung nutzen zu können. Mein Dank geht daher besonders an die Verantwortlichen um Oberbürgermeister Jürgen Opitz und den Stadtrat von Heidenau, die sich der Herausforderung gestellt und dieses Projekt gestemmt haben.“

Bürgermeister Jürgen Opitz: „Die Investition in den Breitbandausbau ist eine wichtige Investition in die Zukunft und in Heidenau. Wir wollen allen Bürgern und Gewerbetreibenden die Möglichkeit des ‚schnellen Internets‘ bieten, da dies eine wichtige Voraussetzung für das zunehmend digitalisierte Leben darstellt. Ich freue mich deshalb sehr über die Fördermittel für den weiteren Ausbau eines leistungsstarken Breitbandnetzes in Heidenau.“

Hintergrund

Der Breitbandausbau ist nach der Regelung des Grundgesetzes Aufgabe der privaten Telekommunikationsunternehmen. Nur dort, wo sie aus wirtschaftlichen Gründen selbst nicht ausbauen, darf der Staat unter engen rechtlichen Voraussetzungen den Breitbandausbau mit Fördermitteln unterstützen.

Hausanschrift:

**Sächsisches Staatsministerium
für Wirtschaft, Arbeit, Energie
und Klimaschutz**

Wilhelm-Buck-Straße 2
01097 Dresden

www.smwa.sachsen.de

Zu erreichen ab Bahnhof
Dresden-Neustadt mit den
Straßenbahnlinien 3 und 9, ab
Dresden-Hauptbahnhof mit den
Linien 3, 7 und 8. Haltestelle
Carolaplatz.

* Kein Zugang für verschlüsselte
elektronische Dokumente. Zugang
für qualifiziert elektronisch signierte
Dokumente nur unter den auf
www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html
vermerkten Voraussetzungen.

- Die Fördergelder für den Breitbandausbau im Freistaat Sachsen werden aus Steuermitteln auf Grundlage des von den Abgeordneten des Sächsischen Landtags beschlossenen Haushaltes bereitgestellt.